



## ACUSA A MORENA DE TERRORISMO POLÍTICO

CLAUDIA SALAZAR

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, dijo ante integrantes de la Internacional Socialista (IS) que el Gobierno de Morena en México ejerce un terrorismo político y utiliza la estrategia de "guerra jurídica" contra opositores e instituciones.

El objetivo es debilitarlos, dijo en la sede de la ONU, en Ginebra, Suiza, donde se lleva a cabo el encuentro de la IS.

"Hay un partido de Estado, el partido del Presidente de México, que está acabando con la pluralidad del debate. Se está persiguiendo a los opositores por la vía del 'lawfer' (guerra jurídica) y lo peor del caso, no se está generando ningún efecto positivo para la población, toda vez que las filas de la pobreza siguen creciendo y los sectores medios están perdiendo el poder adquisitivo", expuso el líder priista

"Tenemos una injerencia permanente por parte del Ejecutivo en el Poder Legislativo y en el Poder Judicial", expuso Alejandro Moreno, de quien en los últimos meses se han difundido diversos audios, donde sostiene conversaciones privadas y de los que se desprenden posibles delitos.

Horas antes, acudió a la oficina de la alta comisionada de la ONU para los Derechos Humanos, Michelle Bachelet, a entregar una carta en la que afirma que, a partir de que se opuso en abril a la reforma eléctrica, ha sido perseguido por el Gobierno.

Alegó que fue señalado de cometer "traición a la pa-



Especial